

## 20 Jahre in unserer Gemeinde

Am **5. Juli** 1992 – also vor 20 Jahren – wurde Ute Meyer-Hoffmann als Pfarrerin der zweiten Pfarrstelle in ihr Amt eingeführt. An dieses Jubiläum können wir zur Zeit nur aus der



Ferne erinnern, da sie krankheitsbedingt nicht im Dienst ist. Das Presbyterium wünscht ihr auf diesem Wege viel Gutes und vor allem eine baldige Rückkehr nach erfolgreicher Heilung. Wir freuen uns, dass Ute Meyer-Hoffmann seit zwanzig Jahren (mit Unterbrechung der Elternzeit) in unserer Gemeinde tätig ist und danken ihr für Ihren Einsatz in unserer Gemeinde. In der nächsten Ausgabe des Gemeindebriefes folgt eine ausführliche Würdigung von Seiten des Presbyteriums.